

# はたちを祝う会

1月12日(日)、日東工業エニスホールにおいて、はたちを祝う会が開催されました。  
当日は186名が出席し、夢や希望を胸に新たな門出を迎え、大きな一歩を踏み出しました。  
旧友や恩師の方との再会を喜び、思い出話に花が咲く姿や、笑顔で記念撮影する姿が見られました。



野木中学校



野木第二中学校

この町で共に過ごした仲間たちと、はたちを祝う会を迎えられるのは、この上ない喜びです。これから先、進む道はそれぞれ違いますが、野木町出身者としての誇りを胸にしっかりと生きていきたいと思いをします。

私は現在、地元である野木町で就職しており、日々仕事のもつ重みや、自身自身が社会の中でほんの少しですが役に立っているという想いをもっています。誰もが社会の中で、自分の力を役立てていきたいという想いをもっていることは間違いありません。その想いを育んでくれたのは、この野木町の自然や人々の温かさ、そして、私たちを今まで支え、育ててくださった皆様の愛情だと思えます。

私たちは、社会人の一員として責任ある行動を取らなければなりません。二十歳という大きな節目を迎え、これから先、どのように人生を歩み、社会に貢献していくべきかを真剣に考えていきたいと思えます。私たちは悩み、傷つきながらも一歩一歩前進し、希望に向かって突き進むことを誓います。

(はたちを祝う会代表あいさつより抜粋)

## 「二十歳の誓い」



はたちを祝う会代表  
鈴木 優斗